

## 活 動 報 告

用件	羽田街道おもてなし清掃(32回)	日時	2018年11月4日 8:15-10:30
場所	環七大井埠頭 湾岸道路(野鳥公園～大田市場)沿	記入	2018年11月5日 縄田良作
参加	152人(初参加約110人) 内新宿調理師専門学校様110人、(株)アライズ様約10人		



(時間) 8:15-10:10 掃除・感想発表・解散  
 -10:25 運搬・ゴミ捨て  
 -10:30 道具・清掃など

(配員) ①～⑧各15～20人  
 野鳥5人

(道具)

リヤカー	4
猫車	2
竹ホウキ	14
シダホウキ	14
熊手	8
手箕	14
ちり取り	8
スコップ(角)	9



・(ゴミ)可燃 37 資源 14(缶 5 ペット 8 瓶 1)袋

- 【全般】** (1) 152人参加。先月の126人に続く大人数で、大きくはかどりました。  
 域内の目立つゴミはほぼ拾い、しかも初めて⑧をやることができ、野鳥公園内にも5人配員。  
 (2) 先月までしっかりやった場所(⑤など、下)はほとんど手間が要らず、続けた効果あり。

**③【バス停】**



**⑤【交差点】 OK**



**各班スナップ**



**⑧【交差点】**

初めての場所。凄い量のゴミが出た

**②【班ミーティング】**

始め・終わりに、注意と反省



**【鍵山相談役メッセージ】** 鍵山幸一郎様代読

多くの人たちがまだ休んでいる日曜日の早朝にもかかわらずご参加いただきまして、まことにありがとうございます。彫刻家平櫛田中(ひらくしでんちゅう)が、「俺がやらねばだれがやる」と言いましたが、多くの方は「俺がやらなきゃだれかやる」と思っています。

皆様が温かく且つ強い意志をもって、清掃に取り組んでくださり、厚くお礼申し上げます。オリンピックまで六百数十日、きれいな道路で世界の人たちをお迎えできれば幸いに存じます。

**【利会長挨拶】** 先週新宿東口商店街振興組合様から、感謝状を頂戴しました。新宿調理師専門学校さんをはじめ、皆様のお陰です。相談役の「俺がやらなきゃ誰がやる」の気持ちで今後も取り組んでいきたい。

**【参加者感想】**

- ・(最初そうは見えなかったのに)すごい量のゴミが出て来ました。普段歩く歩道も、もしかしたらすごく汚いのかなと思いました。誰かが(道を)掃除してくれているということに、気づいていませんでした。(初参加、一般)
- ・雑草を抜くとゴミがたくさん出て、雑草がなくなると道が広くなりゴミも無くなり、とても充実しました。(初、生徒)
- ・新宿は可燃ゴミが多く、ここは不燃ゴミが多い。草を最後まで取ることができず、心残りでした。(初、生徒)

**【次回】** 12月2日(日) 来月も新宿調理師専門学校様から70-80人の参加で、100人超の予定

